

愛媛県四国中央警察署協議会会議録
(令和6年度第1回)

日時	令和6年6月21日(金曜日) 午後2時00分～午後4時00分
出席者	1 警察署協議会 会長以下8人 2 警察署 署長以下11人
議事概要	1 会長挨拶 (1) 各種警察活動に対する激励 (2) 活発な意見交換の依頼 2 署長挨拶 (1) 各種警察活動への協力に対する謝辞 (2) 忌憚のない意見交換の依頼 3 業務推進結果等の説明 令和6年2月から5月までの業務推進結果、同年6月から9月までの業務推進計画について、各課長が報告、説明した。 4 質疑応答 (1) 委員 立寄りの強化について説明があったが「まもる君の警ら箱」へ意見や要望はあったか。 回答 地域課長 期間中における住民の皆様からの具体的な御意見や御要望等はない。住民の方々に警ら箱の設置や立寄りの趣旨について、周知してまいりたい。 (2) 委員 期間中、南海トラフ大地震の発生を想定した非常災害警備本部設置及び被災状況把握訓練を実施し、この訓練で県警ヘリやオフロードバイク部隊を活用したとのご説明があったが、実際に被災した場合の状況把握のためにはドローンの活用が有効と思われるがいかがか。 回答 警備課長 機動隊には既に災害用ドローンが配備されており、操作訓練

等も実施して災害対応に備えている。

- (3) 委員 若者の間で薬物が広まっているというような情報を耳にする
が、四国中央市においてもそのような傾向にあるのか。

回答 生活安全課長

当署管内で若者による薬物乱用が広まっているとの情報には接していない。薬物乱用防止教室等を通じて、若年層への指導や教職員への協力要請を実施することとしたい。

5 諮問及び答申

諮問	答申
体感治安向上に向けた犯罪抑止対策について	<ul style="list-style-type: none">○ 今年1月の殺人事件の発生以降、昼夜を問わず、パトカーが走っている姿を見るだけでとても安心感がある。大変だとは思いますが、頻繁にパトカーでのパトロールをお願いしたい。○ 夜間に子供達が商店街や公園でたむろしているのを見かける機会が多い。コロナ禍が明け、特に夜間の人の往来が増えてきているので、警察官には積極的に夜間の声掛けや職務質問をしてほしい。○ 日頃から警察官が丁寧に住民に声掛けをしていくことで、住民は安心感を持ち、また、警察に相談もしやすくなるのではないか。○ 近年、防犯カメラを設置する企業等が増えてきているが、防犯カメラがあることで犯罪の抑止効果が期待でき安心感が得られるため、企業や事業所等に防犯カメラの設置を促す取組をしてはどうか。○ 防犯カメラを実際に設置している

企業経営者として、防犯カメラが地域の安全安心の確保にも貢献していることを実感している。機会があれば、防犯カメラが未設置の他の企業や事業所等にも防犯カメラの設置を提案していきたい。

- 警察からの広報紙が自治会の回覧板で回ってくるが、自分に関係のない情報が多く、内容をあまり読んでいない。もっと住民が自分事として捉えるような身近でインパクトのある情報に絞り広報してはどうか。
- 若者が犯罪に手を染めないよう、中学生や高校生に対し、出前講座などの形で警察が積極的に授業を行い、子供達の健全育成に資する教育を推進してほしい。

6 その他

- (1) 新委員に対する委嘱状の交付
- (2) 署山岳警備救助隊員による遭難者救助訓練実施状況の視察



協議会開催状況